

24/07/2014

Tarapacá: Inician construcción nuevo edificio de la Fiscalía de Iquique

Con la asistencia del Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, y autoridades regionales se realizó esta mañana el acto de colocación de la primera piedra del que será el nuevo edificio de la Fiscalía Local de Iquique y la Unidad de Atención de Víctimas y Testigos, ubicado frente a Tribunales.

En la ceremonia, el Fiscal Nacional destacó la relevancia de este nuevo edificio para el buen desempeño de los fiscales y funcionarios que trabajan en la fiscalía de Iquique, en especial, en lo que se refiere a la



atención de víctimas, testigos y, en general, de todos los usuarios que deben acercarse a la fiscalía. “Iquique se merece un edificio como el que estamos iniciando hoy, y espero que en un año más podamos inaugurararlo con toda la comunidad local”, enfatizó la máxima autoridad del Ministerio Público.

Por su parte, el Fiscal Regional de Tarapacá, Manuel Guerra, indicó que esta construcción cumple con un gran anhelo regional, pues será un edificio moderno, con instalaciones adecuadas que permitan un trabajo óptimo de todos los fiscales y funcionarios de Iquique, sobre todo en los que se refiere a la atención que se entrega a los usuarios. “Este nuevo edificio no sólo es para los fiscales y funcionarios de Iquique, sino para toda la comunidad local. Queremos que quienes tengan que venir a la fiscalía, se sientan cómodos y sean bien atendidos”, explicó el Fiscal. Agregó que la cercanía de este edificio con los Tribunales de Justicia permitirá optimizar los tiempos de los fiscales que deben asistir a audiencias y juicios, pero también llevar adelante sus investigaciones y recibir a víctimas y testigos.

En el acto, también entregó unas palabras el fiscal jefe de Iquique, Gonzalo Guerrero, quien destacó que la fiscalía que dirige es la que debe investigar la mayor cantidad de denuncias en la región, y la que también recibe el mayor número de usuarios en sus dependencias, por lo que es de suma relevancia el contar con un edificio adecuado.

En tanto, el jefe de la unidad de Gestión e Informática, Cristian Valencia, entregó detalles de la construcción, que cuenta con una superficie de 2.200 metros cuadrados, y su presupuesto supera los \$2.700 millones. Tendrá cuatro pisos, un subterráneo y una terraza, y albergará a 32 funcionarios de la Fiscalía de Iquique y 7 de la Unidad de Atención Víctimas y Testigos.